

Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Poslek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Jul 29, 2023 - 11:54



Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Poslek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 29 Juli 2023 - Pada hari Sabtu, Bhabinkamtibmas dari Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga yang bertujuan untuk membangun kemitraan dan menjaga keamanan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari Program "Aa Dede" yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP.

Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang mewakili konsep Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.12 WIB hingga selesai, dan berlokasi di Kp. Baros Dua, Rt 003 Rw 002, Desa Neglasari. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas secara aktif berinteraksi dengan masyarakat, menampung curhatan, dan memberikan saran serta pesan-pesan kamtibmas yang penting bagi keamanan wilayah.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat adalah sebagai berikut:

1. Dukung Program Keamanan: Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat mengancam keamanan bersama.
2. Pelaporan Melalui Jalur Resmi: Dalam upaya menjaga ketertiban, Bhabinkamtibmas mendorong warga agar melaporkan segala permasalahan yang berpotensi meluas menjadi viral di media sosial. Laporan tersebut dapat disampaikan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Neglasari untuk penanganan lebih lanjut.
3. Tetap Jaga Kondusifitas Wilayah: Masyarakat diminta untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah, menciptakan lingkungan yang aman, dan menghindari tindakan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
4. Peran Warga dalam Pencegahan Kejahatan: Warga juga diimbau untuk mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian sebagai langkah preventif dalam mencegah tindakan kejahatan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi wilayah terbilang aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap melalui kegiatan ini, kemitraan antara aparat keamanan dan masyarakat semakin kuat, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Neglasari.